



Kickboxen Dussnang spendet über 12'000 Franken ans Kinderspital St. Gallen

Die Spendensumme konnte im Vergleich zum letzten Jahr um die Hälfte gesteigert werden.

Dussnang – Eine Herzensangelegenheit mit grosser Wirkung: Kickboxen Dussnang hat kürzlich dem Kinderspital St. Gallen, besser gesagt der Abteilung Onkologie, einen Spendenscheck in Höhe von 12'063 Franken übergeben. Das Geld kommt krebskranken Kindern zugute. Kürzlich reiste eine kleine Delegation von Kickboxen Dussnang persönlich nach St.Gallen, um den Scheck zu überreichen. Mit dabei waren auch mehrere junge Mitglieder des Vereins. Roman Bürgi, Gründer von Kickboxen Dussnang, zeigte sich tief bewegt: «Wir sind überglücklich über die Summe, die dank der grosszügigen Spenderinnen und Spender zusammengekommen ist.» Im Vorjahr konnte der Verein bereits 8'050 Franken spenden. Dieses Jahr wurde das Ergebnis noch übertroffen. Ein Zeichen für das grosse Engagement der Dussnanger Kickbox-Community.

Jan Isler ■



Roman Bürgi übergibt im Namen der vielen Spenderinnen und Spender dem Kinderspital St. Gallen einen Spendenscheck über 12'000 Franken.